
Giulianova.  Scomparsa  del  Generale  Giuseppe  Calabrese.  Il
Sindaco Jwan Costantini e l’Amministrazione Comunale porgono
sentite condoglianze alla famiglia.
Il  Sindaco Jwan Costantini  e l’  Amministrazione Comunale esprimono il  proprio
cordoglio e porgono sentite condoglianze alla famiglia per la perdita del Generale
Giuseppe  Calabrese.  L’  Ufficiale,  96  anni,  ha  comandato  la  locale  Compagnia
Carabinieri  di  Giulianova dal  1962 al  1966. Dal  24 maggio 2011 era cittadino
onorario di Giulianova.
Il  Sindaco  e  l’  Amministrazione,  per  le  alte  virtù  morali  che  lo  hanno
contraddistinto,  lo  ricordano  con  immensa  stima  .

Giulianova. Collegamento meccanico tra Lido e Paese. Il Sindaco
Jwan  Costantini  a  Roma,  la  prossima  settimana,  per  stabilire
contatti utili ed intercettare fondi.

Il Sindaco e Di Candido
“ L’assessore Di Candido – dice- si sta occupando della parte progettuale, io di quella finanziaria. Ricordo che questa sinergia
ha  già  portato  a  grandi  risultati”.  Il  collegamento  veloce  tra  Lido  e  Paese,  vagheggiato  da  decenni,  non  è,  per  l’
Amministrazione Comunale, una prospettiva incerta o, peggio, una falsa promessa. La prossima settimana il Sindaco Jwan
Costantini sarà a Roma dove incontrerà europarlamentari e funzionari del Governo centrale per valutare la sussistenza di
concrete opportunità di finanziamento. Importante, in sostanza, capire se esistono linee guida da seguire per accedere con
successo, e senza perdita di tempo, a fondi extracomunali. “Si tratta di un’opera su cui puntiamo seriamente- sottolinea il
Sindaco – L’assessore Giampiero Di Candido sta lavorando da tempo alla stesura della parte progettuale, io su quella
prettamente finanziaria.  Ricordo che questa sinergia ha già portato al  reperimento di  fondi  nell’ambito del  Pnrr,  fondi  che
hanno consentito risultati straordinari per piazza Dalla Chiesa, il lascito Cerulli e l’ex depuratore. Un collegamento meccanico
tra piazza Dalla Chiesa e il centro storico rivoluzionerebbe le modalità di fruizione della città e ne innalzerebbe gli ordinari
standard di vivibilità. Basti pensare alla riduzione del traffico delle auto, alla semplificazione degli spostamenti e, non ultima,
all’enorme vantaggio che ne trarrebbero i soggetti fragili come gli anziani o le persone con disabilità. Noi ci crediamo e
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vogliamo realizzare la migliore delle opere possibili, mettendo in campo la soluzione ideale per funzionalità, economicità e
sostenibilità ambientale”.

Violenza di  genere.  L’  Assessorato e  la  Commissione alle  Pari
Opportunità,  dopo  gli  ultimi  episodi  verificatisi  a  Giulianova,
esprimono solidarietà  alle  vittime.

L’ Assessorato e la Commissione alle Pari Opportunità, in merito ai recenti fatti di cronaca che hanno visto un minore ed una
donna al centro di intollerabili episodi di violenza, esprimono con convinzione la propria solidarietà alle vittime. Simili atti di
sopraffazione, entrambi verificatisi in ambito familiare, suscitano profonda indignazione. ” Da venticinque anni – sottolinea la
Presidente  della  Cpo  di  Giulianova  Marilena  Andreani  –  la  Commissione  si  impegna  per  scoraggiare  e  prevenire
atteggiamenti di prevaricazione e azioni di violenza fisica e verbale. Mai come oggi ci preme ricordare che esistono persone
ed enti in grado di venire in aiuto. Reagire e denunciare è fondamentale per la tutela di se stessi e, a volte, anche dei propri
figli.  Ricordiamo che  esistono  realtà  come il  centro  antiviolenza  La  Fenice  o  la  struttura  di  accoglienza  Casa  Maia  dove  è
possibile trovare supporto morale e materiale. Ancora, il numero nazionale 1522 costituisce una mano tesa che va afferrata
in  tutte  le  situazioni  di  difficoltà  o  criticità.”  ”  Non  abbiamo  mai  pensato  che  il  nostro  territorio  fosse  un’isola  felice  –
commenta il  Vice Sindaco e Assessore alle  Pari  Opportunità  Lidia  Albani  –  Fatti  come quelli  a  cui  abbiamo assistito
confermano che la violenza di genere non conosce confini geografici né è suscettibile di distinguo socio-economici. Unisco a
quello della Presidente Andreani il mio personale invito a denunciare soprusi e molestie. Le istituzioni, dal canto loro, non
possono non essere vigili e determinate, nella lotta a questa moderna e ancora dilagante forma di barbarie” .

AD IMMAGINARE IL FUTURO 111 gli  studenti  protagonisti  della
Pagella d’Oro. Premiati tre ragazzi di Giulianova.
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Si è celebrata sabato 16 dicembre presso il Teatro dell’Aquila di Fermo la 61a edizione della Pagella d’Oro, premio istituito
dalla Cassa di Risparmio di Fermo in occasione della Giornata Mondiale del Risparmio.

I 111 premiati provenienti dalle scuole dei comuni delle province di Fermo, Ascoli Piceno, Macerata, Ancona e Teramo, dove
la Banca è presente con almeno una Filiale, sono stati accolti in un teatro pieno in tutti gli ordini.

 

Il Presidente della Fondazione Cassa di Risparmio di Fermo Giorgio Girotti Pucci ha aperto la cerimonia dando il benvenuto
ai presenti e ringraziando le autorità intervenute e le scuole per la collaborazione dimostrata. Ha ricordato il messaggio di
fiducia che la Cassa di Risparmio vuole infondere tramite questa iniziativa, certi che i giovani premiati continueranno il loro
percorso con tenacia, orgoglio e passione, per raggiungere i loro personali obiettivi.

 

Gli  studenti  sono  stati  premiati  dal  Presidente  Girotti  Pucci,  dal  Presidente  della  Carifermo  Spa  Alberto  Palma,
dall’Assessore   all’Urbanistica  del  Comune  di  Fermo  Mariantonietta  Di  Felice,  dal  Vice  Prefetto  Vicario  di  Fermo
Alessandra de Notaristefani di Vastogirardi, dal Consigliere con delega all’Istruzione della Provincia di Fermo Pisana
Liberati  e  dalla  referente  per  l’educazione  alla  cittadinanza  attiva  ed  alla  legalità  dell’Ufficio  Scolastico  Regionale  per  le
Marche Feliciana Capretta.

Numerosi i sindaci e gli amministratori che hanno accolto l’invito a partecipare alla cerimonia testimoniando così la vicinanza
verso  gli  studenti  del  proprio  territorio.  Molti  anche  gli  insegnanti  e  i  dirigenti  scolastici  che  hanno  accompagnato
personalmente i ragazzi e le ragazze sul palco a ritirare il premio. Presenti anche diversi componenti degli organi della Banca
e della Fondazione ed il Direttore Generale della Carifermo Spa Ermanno Traini.

 

Il  prof.  Francesco  Maria  Chelli,  Presidente  Istat  ff  e  professore  ordinario  di  statistica  Economica  presso  l’Università
Politecnica  delle  Marche,  è  stato  l’ospite  di  questa  edizione.

Attraverso  una  riflessione  su  “Ritorniamo  ad  immaginare  il  futuro”  ha  trasmesso  ai  giovani  presenti  interessanti  spunti  e
stimoli, partendo da un’indagine realizzata dall’Istat.

“Voi giovani siete una fonte di speranza per il futuro e una riserva pregiata, potete trainare anche lo sviluppo economico e
sociale del paese. Nelle Marche c’è un dato che si fa ben sperare, la media dell’abbandono scolastico è inferiore a quella
italiana, che è dell’11,5%. Spesso dietro l’abbandono c’è un contesto familiare, il 24% di chi abbandona ha un genitore con
la Terza media, per cui non dobbiamo mai dimenticare che la scuola è un presidio di democrazia” ha affermato Chelli  agli
studenti che, attenti, hanno ascoltato la sua testimonianza.

 

I nomi dei premiati sono pubblicati sul sito www.carifermo.it e su fb Carifermo Spa
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PROVINCIA DI TERAMO

Scuola Secondaria di primo grado

Noemi Rosalucia Puccella Scuola Secondaria di primo grado “G. Pascoli” SILVI

Stefano  Di Gaspare Scuola Secondaria di primo grado “R. Pagliaccetti” GIULIANOVA

Sara La Noce Scuola Secondaria di primo grado “V. Bindi” GIULIANOVA

Scuola Secondaria di secondo grado

Andrea             MazzittiIPSEOA “A. Zoli” SILVI

http://www.carifermo.it/


Pier Paolo Pinciarelli Istituto di Istruzione Superiore “V. Crocetti – V. Cerulli” GIULIANOVA

 

 

Giulianova. Messa all’ospedale “Maria SS. dello Splendore” per gli
auguri di Natale

Ospedale di Giulianova

Ospedale di Giulianova

In occasione delle feste natalizie, al “Maria Santissima dello Splendore” di Giulianova, questa mattina è stata celebrata la
messa cantata per i dipendenti e i pazienti.
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Ad  officiare  la  funzione  il  cappellano  dell’ospedale  don  Francesco  Aloisio  e  il  vicario  foraneo  don  Ennio  Di
Bonaventura.  Hanno  partecipato  al  rito  il  direttore  generale  Maurizio  Di  Giosia,  quello  amministrativo  Franco
Santarelli, il direttore sanitario Maurizio Brucchi e il direttore medico di presidio Manuela Di Virgilio.

La messa si è svolta nella sala convegni, il soprano giuliese Annalisa Tomassoni ha accompagnato la funzione con il coro
dell’ospedale di Giulianova il tutto allietato con musiche dal vivo eseguite da Daniele Sorgi. “Un momento di unione e
raccoglimento  tra  operatori  sanitarie  e  pazienti  per  portare  i  nostri  auguri  di  Natale”  dichiara  il  direttore  generale
“ringraziamo tutti  voi per quanto fate ogni giorno e per quello che farete per rendere migliore l’assistenza dei nostri
pazienti”.

“Come argilla nelle mani”. Il  Polo Museale Civico di Giulianova
espone i Presepi del Novecento dalla collezione del Liceo artistico
“Grue”  di  Castelli.  L’inaugurazione  sabato  con  il  concerto  a
Sant’Antonio.

presepe copia monumentale Castelli
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“Come argilla nelle mani. I Presepi castellani del Novecento dalla collezione del Liceo artistico F.A. Grue” è il titolo della
mostra che, da sabato 16 dicembre, resterà visitabile fino al 21 gennaio 2024 nella sala espositiva del Loggiato sotto piazza
Belvedere. Fortemente desiderata dall’Assessorato alla Cultura, l’esposizione è curata da Ilaria Materazzo, docente del Liceo
di Castelli,  e dal direttore dei civici musei Sirio Maria Pomante, con il  progetto allestitivo dell’associazione Ark’Arte. Il
concerto  “Da  Paganini  a  Piazzolla”,  con  Ettore  Pellegrino  al  violino  e  Gianluca  Persichetti  alla  chitarra,  nato  dalla
collaborazione tra l’Istituzione Sinfonica Abruzzese e l’associazione “Nota fulgens”, inaugurerà la mostra alle 17.30 nella
chiesa di Sant’Antonio. Al termine ci si sposterà nel Loggiato per godere delle Natività ceramiche realizzate dalla seconda
metà del secolo scorso fino ai primi anni del Duemila, da allievi e artisti dello storico Istituto: dai direttori Serafino Mattucci e
Vincenzo  Di  Giosaffatte,  agli  artisti  e  docenti  Roberto  Bentini,  Gianfranco  Trucchia,  Fausto  Cheng  e  altri.  “Ringrazio  –
sottolinea l’ assessore alla Cultura Paolo Giorgini – la dirigente del Liceo artistico statale “F. A. Grue” di Castelli, Eleonora
Magno, il vice preside Marcello Mancini, che hanno reso possibile l’evento; ringrazio i curatori, l’associazione Ark’Arte, il
personale del Polo Museale Civico, gli uffici, perchè, con grande sensibilità, hanno voluto e saputo porre questo Natale in una
prospettiva diversa, indubbiamente “alta”. Mani che plasmano, cuori che pregano e attendono. L’arte che si fa scuola e
comunità. “Come argilla nelle mani” racchiude storia, intelligenza, saper fare: in altre parole, ci introduce al mistero del
divino, al miracolo della nascita, alla bellezza.” “Tra le 25 opere esposte – precisa Ilaria Materazzo- un certo rilievo assume il
Presepe che il direttore Mattucci affidò a Roberto Bentini, nei primi anni di insegnamento, da realizzare in collaborazione con
gli scolari. A lui si deve la diretta realizzazione del gruppo della Natività, mentre agli allievi, tra cui ricordiamo Giancarlo
Sciannella, Giovanni Simonetti, Daniele Guerrieri e Donato Francia, si deve la realizzazione degli altri elementi”. “Questa
mostra – afferma Sirio Maria Pomante – non solo rinnova il secolare legame tra Castelli e Giulianova, ma si innesta nel solco
di un percorso di esposizioni nel Polo Museale Civico per valorizzare il Contemporaneo abruzzese, con un particolare focus
sulla  plastica  fittile:  iniziato  con  “Spazio_Materia_Significato”  che  ha  visto  a  Natale  scorso  le  opere  di  Capobiaco,  Elio  Di
Blasio,  Marcello  Mariani,  Giancarlo  Sciannella  e  Franco  Summa,  diffuse  nei  musei  in  dialogo  con  le  collezioni  permanenti,
continuato nell’Estate scorsa con “Abruzzo, d’oro e di terra”, con la presenza di Fausto Cheng, Mariano Moroni, Fabrizio
Sannicandro e Noemi Caserta, oggi si arricchisce di una nuova tappa: “Come argilla nelle mani” ”. Durante il periodo di
svolgimento della mostra verrà distribuito gratuitamente il catalogo. Orari di visita: – dal 17 dicembre al 7 gennaio: dal
martedì al venerdì, 16-20; sabato, domenica e festivi, 10.30-12.30/16-20; 24 e 31 dicembre chiusura anticipata alle 18. 1
gennaio 16-20. Lunedì chiuso. – dal 13 al 21 gennaio: sabato e domenica, 10.30-12.30/16-20 Ingresso con biglietto unico del
Polo Museale Civico.

Firmata questa mattina la convenzione tra Comune e Comitato di
Giulianova della Croce Rossa per mantenere operativo l’ Emporio
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Solidale di via Matteotti.

Foto Albani e Voogt
E’ stata sottoscritta questa mattina la convenzione tra il Comune di Giulianova e il Comitato di Giulianova della Croce Rossa
Italiana per il sostegno all’ “Emporio di Gaj”, il centro acquisti solidale ubicato in via Matteotti. Alla ratifica dell’accordo, per
le rispettive parti, erano presenti il Vice Sindaco Lidia Albani e il Presidente del Comitato Adriano Voogt. L’ Emporio Solidale
è una modalità innovativa di sostegno alimentare e di accompagnamento in percorsi di autonomia per famiglie e persone in
difficoltà economica. Esso è organizzato come un vero e proprio supermercato a cui i beneficiari accedono autonomamente
e si approvvigionano nella misura prevista dal loro progetto di accompagnamento. Con un’apposita “tessera-punti”, gli
utenti, individuati dai Servizi Sociali del Comune, possono accedere all’Emporio ed acquisire quanto necessario entro il limite
massimo dei punti previsti che sono automaticamente ricaricati per ciascuna mensilità. ” Questa iniziativa si rivela ogni
giorno preziosa – commenta il Vice Sindaco Lidia Albani – Molto spesso è anzi indispensabile al quotidiano di molti, persone e
famiglie che possono essere sostenute, nel rispetto della privacy, a volte in concomitanza di circostanze economiche difficili,
venutesi a creare per imprevisti o malattie inaspettate. Davvero l’ Emporio di Gaj è un crocevia di solidarietà e di aiuto
immediato, che il Comune di Giulianova apprezza e supporta con fiducia.”

Mattinata  in  onore  dell’  Aeronautica  Militare,  iniziata  con  lo
svelamento di  una lapide in corrispondenza del  monumento ai
caduti in piazza Dalmazia.
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Alle 11.30 la Messa nella chiesa di San Gabriele, nella domenica che festeggia la Madonna di Loreto Si è conclusa con la
celebrazione della Messa, alle 11.30, nella chiesa di San Gabriele, la mattinata che ha visto lo svelamento e la benedizione di
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una lapide commemorativa, posta in corrispondenza del monumento ai caduti, in piazza Dalmazia. La cerimonia, patrocinata
dal  Comune  di  Giulianova  con  il  contributo  di  Gabriele  Barcaroli,  Presidente  della  sezione  di  Teramo-Giulianova
dell’Associazione Arma Aeronautica, ha voluto rendere omaggio a 5 aviatori morti durante l’ultimo conflitto mondiale. I nomi,
individuati dalle ricerche di Walter De Berardinis, sono quelli di Domenico Canzari, Mario Di Pietro, Alberto Manocchia,
Pierino Sponcichetti e Ercole Buccella. Erano presenti il Sindaco Jwan Costantini, il Vice Sindaco Lidia Albani, il Capitano dei
Carabinieri Antonio Trombetta, il Vicario del Prefetto di Teramo Alberto Di Gaetano, il Presidente dell’ Associazione Gabriele
Barcaroli, il giornalista Walter De Berardinis. Ha benedetto la lapide don Vito D’Aloiso. Nella chiesa di San Gabriele è stata
esposta una piccola statua della Madonna di Loreto, patrona dell’ Aeronautica, che si festeggia nella giornata odierna.

Giulianova. Liceo Curie incontra Donato Iacovone, Presidente di
Webuild S.p.A

“Il nostro Liceo ha avuto l’onore di accogliere un ospite davvero speciale, Donato Iacovone,- spiega la Dirigente scolastica,
prof.ssa Silvia Recchiuti – “ospite speciale” perché è stato uno studente del Liceo ed oggi è tornato nella scuola, che ha
frequentato e che ha segnato la sua crescita personale e professionale, per portare la sua testimonianza agli studenti
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attuali”

Le studentesse e gli studenti delle classi quinte del Liceo Curie, che a breve dovranno operare la scelta importante del
proprio percorso formativo o lavorativo, hanno avuto l’occasione di confrontarsi con un esperto su temi determinanti come
orientamento, formazione e lavoro.

Donato Iacovone è presidente di Webuild S.p.A., gruppo multinazionale italiano che opera nel settore delle costruzioni e
dell’ingegneria in tutto il mondo nonché autore di libri e pubblicazioni e docente universitario.

Il dott. Iacovone ha risposto alle diverse domande degli alunni sottolineando l’importanza della formazione liceale per il
raggiungimento dei suoi successi. Inoltre, ha riflettuto su come il percorso liceale lo abbia incoraggiato nell’acquisizione di
consapevolezza e determinazione nell’accesso al mondo del lavoro, con particolare attenzione ai ruoli aziendali e dirigenziali
che riveste.

“Ringraziamenti sentiti e sinceri al dott. Iacovone per aver accolto l’invito e aver tenuto una lezione così interessante per i
nostri studenti – dichiara la Dirigente Scolastica –   e all’Associazione Alumni Marie Curie per averci dato questa preziosa
opportunità promuovendo l’iniziativa.”

 

L’ex campione olimpico Maurizio Damilano consegna la Bandiera
azzurra Fidal al Sindaco Jwan Costantini.

Fidal Giulianova
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Fidal Giulianova

Fidal Giulianova
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Fidal Giulianova
Presenti il consigliere con delega allo Sport Livio Persiani, il Presidente di Ecologica G Gigi Chiodi, il tesserato Maurizio
Pizzuti. Ai vessilli già detenuti dal Comune di Giulianova, si è aggiunto questa mattina quello assegnato dalla Federazione
italiana di Atletica Leggera. La Bandiera azzurra Fidal è arrivata infatti oggi in sala consiliare, grazie all’adesione dell’
Amministrazione Comunale alla proposta della Federazione e di Anci. Per ottenere il riconoscimento è stato necessario
individuare un percorso, rendendolo riconoscibile da appositi cartelli, ritenuto ideale per la camminata, la marcia o la corsa.
Ha seguito l’iter il  consigliere Livio Persiani, di concerto con gli organizzatori e con il supporto di Ecologica G. Questa
mattina, dunque, la consegna, da parte di Maurizio Damilano (campione olimpico nel 1980, campione del mondo nel 1987 e
nel  1991 sui  20 chilometri  di  marcia),  accompagnato dalla  moglie,  signora Fernanda.  Erano presenti  il  Sindaco Jwan
Costantini, il consigliere Livio Persiani, il Presidente di Ecologica G Gigi Chiodi ed il tesserato Maurizio Pizzuti. “Il progetto
Bandiera Azzurra – ha spiegato Damilano- nasce dalla sinergia di Anci e Fidal, e da un obiettivo condiviso: promuovere
l’attività fisica non agonistica, incentivare la popolazione, di ogni fascia d’età, a muoversi a piedi, sostenere le politiche di
avviamento alla pratica sportiva. Un percorso opportunamente contrassegnato costituisce un incentivo al movimento, di cui
anche  il  turista,  oltre  al  residente,  può  beneficiare”.  Il  Sindaco  Costantini  ed  il  consigliere  Persiani  hanno  espresso
soddisfazione per un riconoscimento che premia Giulianova, unico comune in provincia di Teramo. Da entrambi, l’impegno a
potenziare le strutture esistenti e a rendere più agevole la mobilità sostenibile e le buone pratiche di vita , in centro e in
periferia.


